

**Köflach. (Brand.)** Dienstag gegen 16 Uhr brach in der aus Holz erbauten Fleischelche des Besitzers Johann Böschl bulgo Grünjockl in Gradenberg 65 kurz nach dem Anheizen ein Brand aus. Die Gelschanlage war unmittelbar an das Wohnhaus angebaut. Die Flammen hatten bereits auf die Dachsparren des Wohnhauses übergegriffen. Die nächst erschienene Freiw. Feuerwehr der Stadt Köflach unter dem Kommando des Bezirksobmannes Kriehuber und Hauptmannstellvertreters Bohmann nahm die Lösch- und Sicherungsarbeiten unter Verwendung von mehreren Rückenpumpen vor. Hausleute und Nachbarn halfen tüchtig mit, sodaß der Brand nach halbstündiger Löscharbeit als lokalisiert galt. Sieben saftige Schinken verbrannten mit.